
 

A reunião deu início às 09 horas e 55 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1) Terceira Análise do PPC do curso pelo DCP:  A coordenadora apresentou as sugestões 

do DCP, encaminhada pela COEG, com relação a análise do PPC do curso (DESPACHO 

Nº 18641 / 2018 - DCP (11.02.25.06.08)). As alterações recomendadas pela COEG e 

incluídas no PPC são as que seguem: 

 

 Inseriu-se em FUNDAMENTOS LEGAIS DO PPC a RESOLUÇÃO CNE/CP 

Nº 1, de 30 de maio de 2012, que institui as Diretrizes Nacionais para a Educação 

em Direitos Humanos, conforme o disposto no Parecer CNE/CP nº 8, de 06 de 

março de 2012;  

 O que preconiza o Artigo 8º da Lei Nº 13.425 de 30 de março de 2017 que diz 

respeito a conteúdos relativos à prevenção e combate a incêndios e desastres, cujos 

conteúdos a UNIFAP foi informada por meio do Ofício Circular nº 003/2018-

GABPRES/CREA-AP, com orientações para inserção destes nos cursos de 

engenharias e Arquitetura, em suas disciplinas; cuja recomendação foi realizada 

internamente por meio do Memorando Eletrônico Nº 36/2017 - DCP, de 07 de 

Abril de 2017, foi atendido no último parágrafo do item 5.8.1, explicando a 

inclusão dos conteúdos na ementa da disciplina Introdução a Engenharia Elétrica 

(Apêndice A). 

 O total de créditos para cada Semestre na Matriz Curricular, que estão marcados 

no PPC foi corrigido. 

 As referências das normativas mencionadas nos Fundamentos Legais do PPC 

foram acrescentadas na bibliografia utilizadas para construir o projeto. 

 As siglas das disciplinas Cálculo Numérico e Instalações Elétricas, no 

Apêndice A – Ementário foram corrigidas. 

Ata Nº 005/2018 da Reunião Ordinária do Núcleo 

Docente Estruturante do Curso de Engenharia Elétrica 

da Universidade Federal do Amapá, em 08/08/2018, 

realizada na sala de professores do Curso de Engenharia 

Elétrica, Campus Marco Zero do Equador – UNIFAP. 

 



As demais sugestões no arquivo que não foram citadas no despacho também foram 

atendidas. 

 

2) O que ocorrer:  

 

Nada mais havendo a tratar agradeceu-se a presença de todos e declarou-se 

encerrada a reunião às 11 horas e 12 minutos, da qual eu, Fernanda Regina Smith 

Neves Corrêa, Presidente desta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada por 

mim e pelos presentes. 

 

 

 

 


